

## SUMMARY

# PERENCANAAN PAJAK ATAS PPN MASUKAN DAN PPN KELUARAN DALAM UPAYA PENINGKATAN EFISIENSI ARUS KAS PERUSAHAAN PADA PT. INFORMATION TECHNOLOGY SERVICE CENTRE

Created by MUTOHAROH

**Subject** : PAJAK, EFISIENSI, KAS  
**Subject Alt** : TAX, EFFICIENCY, CASH FLOWS  
**Keyword** : perencanaan pajak;pajak pertambahan nilai; arus kas

### Description :

Menurut Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2009 Tentang Perubahan Keempat atas Undang-Undang Nomor 6 Tahun 1983 Tentang Ketentuan Umum dan Tata Cara Perpajakan Pada Pasal 1 ayat 1 berbunyi Pajak adalah kontribusi rakyat kepada negara yang terutang oleh orang pribadi atau badan yang bersifat memaksa berdasarkan undang-undang, dengan tidak mendapatkan imbalan secara langsung dan digunakan untuk keperluan Negara bagi sebenarnya-benarnya kemakmuran rakyat. Pajak merupakan beban yang ditanggung oleh Wajib Pajak untuk membayar sekecil mungkin tetapi pemerintah berusaha untuk mendapatkan pembayaran pajak sebesar mungkin. Untuk mengefesiesikan beban pajak dapat dilakukan berbagai macam cara mulai dari yang masih mematuhi peraturan perpajakan sampai dengan melanggar. Upaya untuk mengatur aktifitas keuangan yang dapat meminimalkan pajak disebut perencanaan pajak (Ompusunggu,2011:3).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan perencanaan Pajak Pertambahan Nilai pada PT. Information Technology Service Centre baik dari segi Pajak Keluaran maupun Pajak Masukan sebagai upaya yang dilakukan secara benar, tidak merugikan Negara dan juga menguntungkan bagi perusahaan.

Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Pendekatan kualitatif dipilih karena dalam melakukan pengamatan terhadap perusahaan sebagai objek penelitian. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah SPT Masa PPN, Faktur Pajak dan sistem penerbitan dan penerimaan faktur pajak.

Dari hasil pembahasan dapat diketahui bahwa dengan menerapkan perencanaan Pajak Pertambahan Nilai PT. ITSC mendapatkan tax saving sebesar Rp 202,955,376,- dalam setahun. Jumlah tersebut dapat digunakan sebagai modal tambahan untuk kegiatan usaha perusahaan.

**Date Create** : 12/05/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201312351  
**Collection** : 201312351  
**Call Number** : 12-2016-S005  
**Source** : Undergraduate Theses of Accounting  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor